

Becados en residencia M.

Blanco y J. Quezada

Los escritores y periodistas María Blanco y Jaime Quezada, fueron distinguidos con la beca "Escritores en residencia", que desde el año pasado otorga la Fundación Andes.

Auf lo informó en conferencia de prensa, el gerente general de ese organismo, Hernán Larraín. Estuvieron presentes, además, los representantes de ambos escritores. Los autores deberán radicarse en La Serena y Valdivia, a fin de que ellos realicen una serie de trabajos con los estudiantes con miras a estimular a los nuevos talentos literarios. Del mismo modo, se pretende que los intelectuales dispongan de tranquilidad y tiempo suficiente para dedicarse a su labor de escritores.

La fundación entregará a cada uno mil dólares mensuales, durante diez meses, en tanto que los respec-

Becados en residencia M. Blanco y J. Quezada. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Becados en residencia M. Blanco y J. Quezada. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa